



地域に広がる敬愛の輪

新型コロナウイルス感染防止のため中止となった山内地区敬老会のかわりとして、駅前地区と相野々地区では独自に敬老を祝う会が行われました。

… 駅前地区 ……………

9月12日、山内公民館を会場に「駅前地区敬老を祝う会」が開催され、33人が参加しました。当日は敬老を祝う会のほか、自主防災講習会や料理教室も行われ充実した一日となりました。



<敬老会豆情報>

対象者 75歳以上

(令和3年8月末現在)

横手市 18,643人

山内地域 769人

地区では……

大 沢 26人

土 淵 122人

軽井沢 36人

駅 前 68人

相野々 108人

下平野沢 33人

上平野沢 22人

大松川 38人

小松川 40人

黒 沢 63人

筏 82人

南 郷 81人

三 又 50人

…………… 相野々地区 ………

9月28日、山内体育館を会場に「相野々区長寿を喜ぶ親睦会」が開催され、44人が参加しました。当日は保健師の指導によるらくらく体操や辻田与五郎氏による「笑い与健康」と題した講演会も行われ楽しい一日となりました。



公共施設等修繕活動

8月20日、大工や塗装業など住宅工事に関わる職人で組織する山内建設技能者組合（組合員25人・田原一夫組合長）による奉仕活動が行われました。

この活動は、昭和54年から毎年この日に行っているもので、今年で41回目となりました。

組合員の皆さんは午前8時からさんない保育園、山内小学校など9施設に分かれ、手際よく補修作業を行っていました。

